



DSLAM non joignable(s) : 0

Le 4 mars 2005, Free est le premier FAI à rendre possible l'inscription en dégroupage total sur numéro inactif. D'abord en « beta-test » sur Paris, cela permet de s'inscrire sans passer par la case « France Télécom », simplement en renseignant le numéro de l'ancien occupant lors de son inscription...

## A la Une LES ROIS MAJ

Deux nouvelles mises à jour sont disponibles depuis hier soir pour les Freebox Révolution. Il s'agit de la version 1.0.4 pour la Freebox Server et 1.0.3 pour la Freebox Player.

Concernant le Server, les modifications importantes concernent la téléphonie. Le bug du téléphone passant automatiquement sur la messagerie a été corrigé et la compatibilité DECT est désormais accrue.

Il faudra cependant recommencer la procédure d'association si vous vous serviez de la Freebox comme base DECT. Vous pouvez pour cela, vous référer à notre tutoriel ici : <http://www.aduf.org/archives/pdf/1742.pdf>.

La liste complète des modifications est disponible sur le site officiel ici : <http://dev.freebox.fr/blog/?p=406>.

Concernant le boîtier Player, la liste des modifications est beaucoup plus importante.

On notera côté télévision, une correction concernant les sous-titres, le scan et l'enregistrement des chaînes TNT, ou encore la possibilité d'enregistrer les chaînes de CanalSat.

Du côté du lecteur Blu-Ray aussi les corrections sont nombreuses. Des modifications majeures qui mettront véritablement la Freebox au niveau des platines Blu-Ray de salon.

On notera aussi des « petits plus » comme l'apparition d'un message à l'écran lorsque le niveau des piles de la télécommande sera trop bas, ou comme la désactivation de son pointeur lorsqu'une souris sera branchée (histoire d'économiser les piles :-).

Pour la liste complète des modifications apportées au Player, c'est ici : <http://dev.freebox.fr/blog/?p=390>.

A noter que vous pouvez vous abonner au flux RSS du site officiel de Free afin d'être alerté d'une nouvelle mise à jour dès sa sortie : <http://dev.freebox.fr/blog/?feed=rss2&cat=1>.



Le site qui déchire du vendredi

## DE LA RÉVOLUTION EN VEUX-TU EN VOILÀ



Un peu de promotion pour une partie souvent peu connue du site d'Iliad. On en profite aussi parce que pour le coup, une mise à jour a eu lieu très récemment...

Sur le site <http://gallery.iliad.fr> vous retrouvez de nombreuses images concernant notre trublion. Des logos aux captures d'écran, en passant par les Freebox elles-mêmes, des centaines d'illustrations sont disponibles, la plupart du temps, avec une très bonne définition :-)

L'occasion notamment de revoir la magnifique Freebox V1 :-)

